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審議会等の議事の要旨（要点）    

（基本情報） 

会議名称 令和 2 年度 第 1 回(6 月)柴崎学習館運営協議会会議録概要 

開催日時 令和 2 年 6 月 26 日（金曜日） 18 時 30 分～20 時 30 分 

開催場所 柴崎学習館 ホール 

次第 1．確認・報告事項 

· 前回の会議事録の確認 

· 各委員からの近況報告など 

· 事務局からの報告 

· 新型コロナ感染拡大防止の対策について 

· 「すわっ祭」中止 

2．協議事項 

(1)辞令交付  

(2)第 5 期地域運営協議会報告について  

(3)その他 

 自己紹介等 

配布資料 1．議事録 

2．ちらし 

出席者 ［委員］末松、服部、楢崎、田村、堀内、峯岸、奥田、池谷  

[欠席]鈴木 

［事務局］高野、加藤（書記） 

公開及び非公開 公開 

傍聴者数 0 人 

会議結果 確認・報告事項・議題 

 

・末松会長から挨拶 

・新規会員の紹介 丸山さんに代わり、池谷さん（社協）。 

・奥田さんの肩書 利用者代表 TIFA に変更。 

 

●各委員からの近況報告など 

●司会：堀内さん 

・田村さん：柴崎地区 防災会、運動会、体育行事等も中止。 

・池谷さん：社協 ほとんどのイベント中止。身体を動かせずストレ

スをためている市民が多い。 

・加藤：学習館 先週から映画会を少ない人数で開始。戦後 75 年に合

わせ、規模を小さくして企画を再開。 

・高野：学習館 コロナで休館時のキャンセルの使用料を還付。現在

も部屋利用のキャンセル多し。 

 再開後の利用制限について 
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 食事制限。利用者数などについてお願いをしている。 

 すわっ祭実行委員会 4 月 3 日は、中止。→すわっ祭を正式中止。 

 高松、幸も学習館祭りは中止。他館もこの方向で。 

 11 月高齢者寿教室の芸能フェスも中止。 

 

Ｑ：利用者へのチェックリストは？ 

Ａ：基本的に利用者が団体で社協団体が中心のため、後追いが可能な

ので、名簿提出はさせていない。 

 

・2018 年～2020 年 5 月までの委員の活動報告を提出してください。本

来は、5 月 31 日まで。次回の地運協に提出、まとめたものを 8 月頃に

提出。最終稿は、楢崎さんがまとめる。 

 

・服部さん：3 月トゥーランドット中止。来年、同じ時期同じ内容で。

7 月定期演奏会は、11 月に。可能な楽器から少しずつ練習開始。 

 

Ｑ：学習館恒例行事の名画座祭、ジャズポップスはどうなるか？ 

Ａ：ジャズ/堀内さん：今年度は難しい。コロナで、学校のスケジュー

ルが変則的になっているため。 

次回、会議までに回答します。 

 

Ａ：名画座/学習館：協議中。規模を縮小して行えるなら、行う。 

 

・今後について 

 次年度のすわっ祭について考える。従来であれば 11 月には、第一回

実行委員会を開催する予定。 

 

・報告書は、メールで。 

 

・3 年に 1 回の社教団体の登録更新作業中。 

 

※次回は、8 月を目指して調整。 

担当 教育委員会 生涯学習推進センター 柴崎学習館 

電話 042-524-2773 

 


